



## Hungerberg-Grundschule Winnenden

Winnenden, im Dezember 2021

Liebe Eltern,

Schulalltag unter Pandemiebedingungen! Wie traurig, dass dies auch im Jahr 2021 mehr denn je zutrifft. Zum Glück können wir nicht in die Zukunft blicken, sonst würden uns viele Probleme unlösbar erscheinen. So nehmen wir Tag für Tag und stellen uns immer wieder neuen Anforderungen und versuchen diese so gut wie möglich umzusetzen.

In allen Bereichen spielt das „Miteinander“ eine große Rolle:

Kinder, Eltern, Lehrkräfte, Betreuung, Sprachförderkräfte, AG-LeiterInnen, Hausmeister, Sekretärin . . . jeder kann an seinem Platz dazu beitragen, dass wir alle das Beste aus dieser Situation machen. Dies habe ich im letzten Jahr immer wieder gespürt. DANKE dafür!!!

Trotz allem blicke ich optimistisch auf das Jahr 2022 und hoffe sehr, dass das Frühjahr und der Sommer wieder zur Entspannung beitragen und dass geplante Projekte und Ausflüge stattfinden können.

Sicher haben Sie von Ihren Kindern erfahren, dass wir unser traditionelles Adventssingen montags in den Pausenhof verlegt haben. Die Klassen 2-4 haben bereits tolle Beiträge vorgeführt und am kommenden Montag sind wir auf das Programm der Klassen 1a und 1b gespannt.

Als Ersatz für unseren Jahresabschlussgottesdienst hat Frau Leuze eine Adventsstraße im Freien vorbereitet. Mit Texten und Fragen werden gemeinsam einzelne Buchstaben gesammelt, die am Ende ein Lösungswort ergeben.

Die Kinder der 1. Klassen konnten am Dienstag, den 14.12. ein kleines, aber feines Lichterfest im Freien mit den Eltern feiern.

In den einzelnen Klassen finden natürlich auch interne Weihnachtsfeiern mit Wichteln, Adventskalender, Spielzeit und vielem mehr statt.

Wir genießen diese Zeit mit den Kindern sehr und wissen, wie wichtig dies für die Gemeinschaft und das soziale Miteinander ist. Natürlich achten wir sehr streng auf das Tragen der Maske und lüften regelmäßig.

In diesem Schuljahr konnten wir schon einige Wandertage durchführen. Der Handballaktionstag der zweiten Klassen und das Grundschulhandballturnier von Klasse 4 konnten auch stattfinden.

Unsere Vierer haben alle die Fahrradprüfung bestanden! Herzlichen Glückwunsch!

Ein schönes gemeinsames Erlebnis war auch die Autorenlesung von Frau Le Huray.

Bei zwei Wettbewerben war die Hungerberg Grundschule erfolgreich:

- Die vierten Klassen nahmen am Corona-Kreativ-Wettbewerb des Landkreises Rems-Murr teil und ein Schüler der 4b gewann 1000 € für die Klassenkasse.
- Frau Kußmaul erstellte ein Konzept der Hungerberg Grundschule zum Thema „Spielen macht Schule“ und wir gewannen circa 100 verschiedene Gesellschaftsspiele.

Aus der Presse haben Sie sicher schon vom Förderprogramm „Lernen mit Rückenwind“ gehört. Wir arbeiten in diesem Rahmen mit Lehramtsstudierenden zusammen, die Kinder in den Fächern Deutsch und Mathe unterstützen.

Folgende Aktivitäten sind für das Jahr 2022 geplant:

- WIR Projekt
- Besuche im Winners Dome des Sportparks Winnenden
- Kulturausflug
- Lesenacht Klasse 2
- Schullandheim der Klassen 3 und 4 im Mai
- Bundesjugendspiele
- Teilnahme am Schultriathlon mit Klasse 4
- Durchführung einer Projektwoche zum Thema „Miteinander“ mit abschließendem Schulfest Ende Juni

Letzter Schultag ist Mittwoch, der 22. Dezember 2021. Unterrichtsschluss ist für alle Klassen um 11.15 Uhr. Die Schulkindbetreuung findet direkt im Anschluss statt.

An diesem Tag findet keine Sprachförderung und keine Cajon-AG mehr statt.

Der erste Schultag im neuen Jahr ist am Montag, den 10. Januar 2022 nach Stundenplan.

Alle Informationen rund um die Schule und viele Bilder und Beschreibungen unserer einzelnen Projekte finden Sie auf unserer Homepage [www.hungerberg-grundschule.de](http://www.hungerberg-grundschule.de).

Nützen Sie diese Informationsquelle bitte regelmäßig und nehmen Sie so an unserem aktiven Schulleben teil!

Die dreifache Testung in der Woche zu Hause klappt weiterhin sehr zuverlässig. Nur in wenigen Ausnahmefällen werden Tests oder Unterschriften vergessen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ich möchte mich für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bei Ihnen herzlich bedanken und wünsche Ihnen und Ihren Kindern ein frohes Weihnachtsfest sowie ein gesundes und glückliches Jahr 2022. Bleiben Sie gesund!

Ganz liebe Grüße,  
das Kollegium der Hungerbergschule und Ihre Ulrike Dengler

**Im Augenblick des Lichts  
hat die Dunkelheit keine Macht,  
sie wird  
zu einem Schatten verbannt.**

Carol Ann Hierl



P.S: Eine Neuerung im Schulbereich ist, dass Schülerinnen und Schüler ab 6 Jahren bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres in den Schulferien nun einen aktuellen Testnachweis oder - soweit vorhanden - einen Impf- oder Genesenennachweis vorlegen müssen, wenn sie Einrichtungen besuchen wollen, für die außerhalb der Ferien die Vorlage des Schülerausweises ausreichend ist. Nach dem Ende der Ferien erhalten Sie den Zutritt wie zuvor mit Vorlage des Schülerausweises.